

**RUGBY** ■ Le SC Tarare espère pouvoir reprendre l'entraînement en décembre et la Fédérale 3 en janvier

# Sans mêlée jusqu'à la fin de l'année

La trêve des confiseurs a commencé alors que les terrains tout juste boueux n'avaient pas encore gelé coupant dans leur élan des Damiers restant sur deux succès.

Cédric Perrier

Le XV tararien est remonté à la septième place du classement en enchaînant deux (minces) victoires consécutives : d'abord à Montrevel (22-21) et contre Buxy à domicile (24-23). Après deux mois de compétition, certes éclatée tant les équipes n'ont pas joué le même nombre de matchs, les Damiers ont retrouvé des couleurs. Et puis cette deuxième vague de Covid-19, dont tout le monde parlait avec appréhension, est venue noyer les espoirs d'un quotidien quasi retrouvé.

**La saison pourrait se terminer en juin, sans phases finales**



**STOPPÉS.** Les joueurs de Bruno Mousset pointent à la 7<sup>e</sup> place (trois victoires, trois défaites) de la poule 4 de Fédérale 3. PHOTO SCT

Alors que le sport professionnel ne connaît pas d'arrêt, les clubs amateurs ont été contraints de fer-

mer tribunes, buvettes, vestiaires, en invitant tout le monde à rester à la maison. « Tout est arrêté jus-

qu'en janvier. On s'attendait à une nouvelle interruption, puisque la Fédération avait d'ores et

déjà annoncé qu'il n'y aurait pas de phases finales. Pour faire simple, le premier va monter et le

dernier descendre. La saison pourrait alors se terminer en juin », résume le coprésident du SCT, Jean-Pierre Rodet.

**« On ne peut pas se projeter »**

Bien entendu, tout cela n'est qu'hypothétique tant le jour d'après n'a jamais été aussi incertain. « On ne peut pas se projeter. On espère reprendre l'entraînement en décembre pour être prêt pour le championnat en janvier 2021. Quoi qu'il en soit, sans qualifs, l'idée sera de tenir dans le haut du tableau. Et puis, on a eu la visite du président du comité du Rhône pour notre dernier match à domicile, Daniel Dézé, qui nous a félicités pour la bonne organisation, notamment avec des mesures sanitaires très bien respectées autour de la buvette, puisque nous servions le public assis. Il fera remonter, ça fait toujours plaisir ». Maigre consolation en cette période obscure. Alors, comme tout le monde, le Sporting club attendra le 1<sup>er</sup> décembre, date d'un confinement prolongé, ou pas, pour de nouveau prévoir... ■